
 

令和 3 年 5 月 6 日 

 

 

令和 3 年度 総会書面表決の結果及び総会資料の訂正とお詫びについて 

 

 新緑の候、皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、本年度の総会は書面開催といたしました。その結果について、下記のとおりご

報告いたします。 

また、総会資料に誤りがございました。深く反省しお詫び申し上げるとともに、下記

のように訂正させていただきますので、ご確認のほどよろしくお願いいたします。ご迷

惑をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。 

 

 

記 

１ 結果 

  第 1 号から第 6 号までの議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 

２ 議案の表決 

  第 1 号議案 令和 2 年度事業報告について 

賛成 48、反対 0、無効 2 

  第 2 号議案 令和 2 年度収支決算報告について 

賛成 48、反対 0、無効 2 

  第 3 号議案 令和 3 年度事業計画（案）について 

賛成 46、反対 2、無効 2 

  第 4 号議案 令和 3 年度収支予算（案）について 

賛成 46、反対 2、無効 2 

  第 5 号議案 役員の改選について 

賛成 45、反対 2、無効 3 

  第 6 号議案 「役員選定に関する細則について」改正（案） 

賛成 46、反対 2、無効 2 

 

 

 



 

 

３ ご意見 

・コロナ禍での活動や、交流会は、必要最低限にしていただいたり、時短での開催に

していただけると助かります。ご検討宜しくお願い致します。 

・子供会からの退会者が多く、特に役員の経験者が辞められる事に問題を感じていま

す。地区の子供会という本来の形から離れた活動も多く、それが父兄の負担になっ

ているので、いろいろシンプルにしていって、活動を誰もが嫌がらない形になる事

を希望します。 

・子ども会と育成会のつながりがあまりみえず（役員がまわってきて初めてその存在

を知ったということがあります）、突然の役員でとまどうことが多いように思いま

す。学校を通して、子ども会・育成会・その意義について伝えてもらう活動が必要

だと感じます。 

・5 号議案 何期目になるのか記入すると良いと思います 

 6 号議案 どこが改正されたのかわかりません 

 時流のおり、押印は廃止するべきではないでしょうか？ 

・昨年度の理事会において 

 泉区育成会の様々な組織の問題、規約の問題、役員選考の問題、理事会の在り方、

事業運営などを協議するように意見を出して参りましたが、一向に状況を見直す気

配がないことから、令和 3 年度第 3 号議案、第 4 号議案、第 5 号議案、第 6 号議

案には反対いたします。 

 →今回いただいたご意見に関しましては、今後検討してまいります。 

  なお、6 号議案の改正箇所は、総会資料 15 頁と見比べていただければと存じます。 

  みなさま、貴重なご意見ありがとうございました。 

 

４ 総会資料の訂正 

4頁表題 （誤）令和 2年度 収支予算（案） 

（正）令和 3年度 収支予算（案） 

5頁表題 （誤）令和 2年度 インリーダー研修会助成金・校区負担金額一覧 

（正）令和 3年度 インリーダー研修会助成金・校区負担金額一覧 

 

 

 


